

Plasman sus recuerdos en Foto de Generación (fotogalería)



Fotografías: **Martha Mariano, Jorge Martínez y Pilar Garza | Conecta Monterrey**

Los alumnos próximos a graduarse pudieron convivir con sus compañeros y profesores una vez más.

En la **Foto de Generación**, los futuro profesionistas se reunieron para tomar la imagen del recuerdo con el **Mural de Rectoría** de fondo, la cual perdurará en la historia de la Institución.

Así, los alumnos se acercan cada vez más a su sueño: graduarse del Tecnológico de Monterrey y comenzar una nueva etapa en su vida.